



## TAKEDA RYU KOBILZA HA MAROC



### FORMULAIRE D'INSCRIPTION AU CHAMPIONNAT INTERNATIONAL / INTERNATIONAL CHAMPIONSHIP REGISTRATION FORM

(Document à remplir en majuscules et à nous retourner au plus tard le jeudi 30 nov 2017)

(Document to be completed in capital letters and returned to us no later than Thursday 30 Nov 2017)

#### LE PARTICIPANT / THE PARTICIPANT :

Nom / Name: \_\_\_\_\_

Prénom / First name : \_\_\_\_\_

Age : \_\_\_\_\_ Date de naissance/ Date of Birth: \_\_\_\_/\_\_\_\_/\_\_\_\_

Sexe / Gender : M  F  Nationalité / Nationality : \_\_\_\_\_

Tél. portable du participant : \_\_\_\_\_ / Such. participant's mobile phone:  
\_\_\_\_\_

N° de passeport individuel / Individual passport number : \_\_\_\_\_

Date d'expiration / Expiry date : \_\_\_\_/\_\_\_\_/\_\_\_\_

Nature de participation/type of participation:

Tournoi/Tournement  Tourisme/Tourism

Stage/Traineeship

#### SANTE / HEALTH

Asthme / Asthma

Allergies / Allergies

Handicap Physique / Physical Disability

Troubles alimentaires / Eating Disorders

Régime médical ou religieux / Medical or religious regime

#### RECOMMANDATIONS PARTICULIERES / SPECIAL RECOMMENDATIONS :

\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_

# TAKEDA RYU KOBILZA HA MAROC



## LE VOYAGE / THE TRAVEL

- Départ avec le groupe depuis .....  
/ Departure with the group from .....
- Départ par vos propres moyens - contactez le Comité international pour les modalités au :.....  
.....  
/ Departure by your own means - contact the International Committee for .....  
.....
- Date et heure d'arrivée au Royaume du MAROC ..... Aéroport : .....  
/Date and time of arrival in the kingdom of MOROCCO ..... Airport : .....

## PARTICIPATION AU TOURNOI/ PARTICIPATION OF CHAMPIONSHIP

DISCIPLINE	GRADE (KYU or DAN)
Aikido Toriwaza Randori Shiai	
Aiki Sogo Randori Shiai	
Iaido Batto Shiai	
Jodo Toriwaza Randori Shiai	
Jodo Fukurojo Randori Shiai	
Autres/Others	

# TAKEDA RYU KOBILZA HA MAROC



LES PARENTS OU TUTEURS :  M. et Mme  M.  Mme  
/ PARENTS OR TUTORS :  Mr. and Mrs.  Mr.  Mrs

\* Nom et prénom / last name and first name : \_\_\_\_\_

\* Adresse / Adress : \_\_\_\_\_

\* Code Postal / Postal code : \_\_\_\_\_

\* Ville / City : \_\_\_\_\_

\* Pays / Country : \_\_\_\_\_

\* Tél. domicile / phone home : \_\_\_\_\_

\* Tél portable / Cellular : \_\_\_\_\_

\* E-Mail : \_\_\_\_\_

\* Fax : \_\_\_\_\_

\* Tél d'urgence pendant le séjour (obligatoire) : \_\_\_\_\_

/ Emergency telephone during the stay (compulsory): \_\_\_\_\_

Je soussigné,  
représentant légal :  père  mère  tuteur

autorise « le président de la fédération internationale Takeda Ryu koubilza ha » à prendre les dispositions qu'il jugerait urgentes en cas de maladies ou d'accident et notamment lui donne l'autorisation de faire pratiquer, si nécessaire, une intervention chirurgicale sous anesthésie générale ; déclare avoir pris connaissance et souscrire aux conditions précisées ci-dessus et aux conditions générales et particulières de participation à cet événement.

I, the undersigned  
legal representative:  parent  father  guardian

authorizes "the President of the International Federation Takeda Ryu koubilza ha "to make arrangements urgent in the event of illness or accident and in particular gives him, if necessary, authorization to have a surgical procedure performed under general anesthesia; declares having knowledge and agree to the conditions specified above and under the general conditions and specific participation in this event.

Date :

Signature :

# TAKEDA RYU KOBILZA HA MAROC



## REGLEMENT GENERAL DU TOURNOI

1. Avant de participer au tournoi organisé par l'ISTB, il faut s'acquitter des droits d'inscriptions.
2. Les participants au tournoi ou le passage de grade doivent être munis de leurs passeports ISTB.
3. Les pratiquants mineurs (<18 ans) doivent avoir une autorisation parentale ou de leur tuteur.
4. Chaque participant doit ramener avec lui son matériel de compétition, en cas de problème ou de perte vous devriez informer le comité organisateur pour qu'il prenne les mesures nécessaires.
5. Le sensei de chaque club est responsable du bon comportement de ses élèves.
6. Le comité organisateur se décharge de toute responsabilité en cas d'accident. Les participants sont appelés à souscrire à une assurance personnelle pour pallier au risque éventuel d'accident.
7. Il est formellement interdit de prendre des photos avec les sensei en dehors du temps réservé à cette fin. Une séance photo sera organisée à la fin du tournoi pour satisfaire les attentes de tous.
8. Pour toutes informations ou en cas de problème veuillez contacter par téléphone sensei Chafik Abdelatif au numéro +(212) 6 97 17 86 46 et Mr. Chagdali Adil (secrétaire général du C.N.T.R.K.HA) au numéro +(212) 6 63 49 98 58 ou par email à l'adresse suivante [CNTRKHA.MAROC@gmail.com](mailto:CNTRKHA.MAROC@gmail.com), d'autres numéros vous seront communiqués sur place pour faciliter votre séjour.

## GENERAL RULES OF THE TOURNAMENT

1. Before participating in the tournament organized by ISTB, you must pay the registration fee.
2. All participants in the tournament should have their ISTB passports.
3. The teen ager participants (<18 years old) must have parental permission or their guardian.
4. Each participant must bring back his own equipment, in case of problems or loss you should inform the organizing committee to take the necessary measures.
5. The sensei of each club is responsible for the good behavior of his students
6. The organizing committee disclaims all liability in the event of an accident. Participants are required to subscribe to a personal insurance to mitigate the possible risk of accident.
7. It is strictly forbidden to take photos with sensei outside the time reserved for this purpose. A photo shoot will be organized at the end of the tournament to meet the expectations of all.
8. For any information or in case of problems please contact Sensei Chafik Abdelatif on + (212) 6 97 17 86 46 and Mr. Chagdali Adil on + (212) 6 63 49 98 58 or with email: [CNTRKHA.MAROC@gmail.com](mailto:CNTRKHA.MAROC@gmail.com), other numbers will be communicated on site to facilitate your stay.